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OCTAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÀO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DO
ATA DA

INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos vinte

e dois dias do mês de maio de 1995, às catorze horas, reuniu-se a Congregação/lG sob a

presidência de seu Diretor Prof. Dr. Celso Pinto Ferraz e com as presenças dos seguintes

membros : Elisabete Maria Pascholati, Saul B. Susiick, Sérgio Robles Reis de Queiroz, Roberto

Perez Xavier, Maurício Compiani, EIson Paiva de Oliveira, Amintas Nazareth Rossete, Marco A.

Pires Paixão, Maria Helena Sabino Ricardo, Maurícia de Oliveira Palma e Valdirene Pinotti, com a

seguinte pauta: EXPEDIENTE : Eleição para representantes da Congregado (Discente, Docentes

e Funcionários) ORDEM DO DIA: A I - Aprovado Proposta de Catálogo de Pós-Graduado

para 1996; B 2 - Aprovad© proposta de catálogo de Graduado para 1996; C 3 - Aprovação

de Protocolo de Convênio Geral entre UNICAMP e Université du Québec à Montreal e Anexo

I ; D 4 - Promoção por Mérito - Prof. Dr. Álvaro Penteado - Crósta Aprovado de Parecer da

Comissão de Especialistas; E 5 - Curso de Extensão "Métodos de Programado Linear e Não-

Linear para Recursos Minerais". Inicialmente foi submetida à discussão da ata da octagésima segunda

reunião da Congregado. Foram feitas as seguintes correções: linha 20 onde se lê: "que restante";

leia-se "que o restante"
submetidos"; linha 27 onde se lê "Dr. Witson" leia-se "Dr. Wilson". Após essas correções a ata foi

submetida a julgamento e considerada aprovada. Em seguida passou-se ao expediente. O Senhor
Presidente consultou os membros sobre o desejo de incluir algum item no expediente. Não
havendo nenhum outro assunto a incluir foi abordado o único assunto do expediente referente ao

comunicado publicado no Diário Oficial sobre as eleições para a Congregação. O Sr. Presidente

solicitou aos atuais representantes que divulguem a data da mesma: 12 e 13/06/95 e estimulem a

candidatura de colegas para essa importante representação. Feitas essas considerações, passou-se

à Ordem do Dia. Foi solicitado aos senhores membros que fizessem os destaques desejados. Foi

destacado apenas o item C-3. Assim os itens restantes foram submetidosà votação e aprovados

por unanimidade. Passou-se ao item C-3 referente Protocolo deConvênio Geral entre Unicamp

Université du Quebéc à Montreal. O Prof EIson destacou o item para sugerir que fosse feita
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uma modificação na denominação do cargo do departamento de Metalogênese e Geoquímica de

diretora para chefe. Tendo havido concordância o item foi submetido à votação e aprovado. Nada

mais havendo a tratar, eu Celso Pinto ferraz, encerrei a reunião e lavrei a presente ata que será

submetida na próxima reunião.
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